

**Nombre de alumno: Alexa Gabriela
Rodríguez Galindo**

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Lectura y expresión oral y
escrita**

Grado: 2

Grupo: A (Recursos Humanos)

Introducción

¿Censura o privilegio? Es el tema del cual, hablaremos en este ensayo, y se llevara a cabo, gracias a los siguientes artículos.

Artículo de la revista la 4t y revista nexos, este articulo lleva por nombre: “Porque la censura de izquierda es una afrenta a la libertad de expresión. Autor: Yancarlo Delgado. Y de igual manera nos basaremos en otro artículo llamado: “En defensa del privilegio: los intelectuales y las firmas de utilería” de la autora: Diana Fuentes.

Al igual buscaremos citas que hagan referencia al tema, de “¿censura o privilegio?”

Para poder entrar al ensayo, vamos a ver que es censura y también que es privilegio, y la relación que estos tienen, en el gobierno.

Para definir que es “censura” vamos a ver dos definiciones, que nos dejen más claro el significado de esta palabra.

Censura. Según la real academia española censura es: Es la ‘intervención que practica el censor en el contenido o en la forma de una obra, atendiendo a razones ideológicas, morales o políticas’.

Otro significado para censura seria: Mostrar una persona su descontento, disconformidad o disgusto con la manera de ser u obrar de otra todos han **censurado** su comportamiento. Aplicar un control ético, político o religioso sobre algo o alguien censuraron todas sus publicaciones

Ahora veremos el significado de privilegio: Se conoce como privilegio a la condición de ventaja atribuida a una persona, grupo de personas, territorios por concesión de un superior o por una determinada circunstancia. Etimológicamente, la palabra privilegio es de origen latín privilegium que vendría a significar ley privada de una persona o grupo de personas.

Desarrollo

¿CENSURA O PRIVILEGIO?

¿Por qué la censura de izquierda es una afrenta a la libertad de expresión?

Este es el título que la revista nexos le puso a su artículo, lo que yo sé es, que hay un partido, que se llama: encuentro social, y este tiene un slogan que dice, todo México se está pasando a la “izquierda”, o sea que aunque este partido político se llame, encuentro social, le quita la libertad de expresión a las personas.

Mi opinión acerca de este tema es que: México es un país que nunca ha estado con un gobierno bueno, nunca he visto un gobierno, que haga que México, sea un país en donde el gobierno sea un gobierno que no piense solo en satisfacer las necesidades de los mismos gobernantes, podemos ver que sexenio tras sexenio, el gobierno de México cada vez tiene más privilegios. . Pues podemos ver algo que apresar de que, los gobernantes intentaron negar por mucho tiempo tenía algo que daña el país y esto es el fuero.

¿Qué es lo que está haciendo el presidente Andrés López Obrador?

Nuestro presidente lo que hace, es difamar y denigrar partidos políticos, partidos que talvez en algún momento no llegaron a hacer lo correcto, durante su tiempo de gobierno, pero el presidente, nos muestra una actitud tan arrogante, con dos hechos:

-muestra su humildad quitando el derecho que tiene un presidente, de tener gente que lo cuide, porque su vida al ser presidente, y una figura pública, corre cierto grado de peligro.

-En tiempos de Covid-19 mostro un comportamiento insensato e irresponsable al no cuidarse, y dio un mal ejemplo, para toda la nación.

Pero nuestro presidente prefiere comprar una revista, para engañar a la nación, y darle a la nación el derecho de destruirla, como lo podemos ver en las marchas feministas, porque en vez de permitir marchas que dañen los monumentos, que identifican nuestra nación, porque no mejor busca a los culpables de las muertes por las que las mujeres, salen a protestar.

Y eso muestra que nuestro presidente, está limitándonos a saber en verdad que está pasando con nuestro país, nos muestra cosas que le, convenga que salgan en la televisión, por ejemplo, cuando estaban las inundaciones aquí, en Chiapas, tabasco, Oaxaca, nos mostró su solidaridad, pasando por los estados inundados en su helicóptero, pero porque no nos mostró en donde estaba cuando se contagió de covid-19.

Durante tantos años nuestros gobernantes se han mostrado, con trajes elegantes, con ropas finas, en casa enormes, con ranchos grandísimos, y que pasa con el pueblo, al primer intento de dar a conocer nuestros derechos atreves, de la libertad de expresión, nos callan nos hacen sentir que nuestra voz no cuenta,

Pero de lo que también estoy segura es que nosotros también tenemos algo de culpa, aunque yo todavía no tenga ese derecho para votar, veo como tanta gente cuando se trata de escoger a nuestros gobernantes, prefieren quedarse en casa a ver quién gana las elecciones, y eso es quitarse su derecho de, libertad de expresión.

Conclusión

En conclusión yo siento que tanto los gobernantes tiene la culpa de los privilegios que ellos mismos se dan y no se merecen, también tenemos una parte de culpa porque muchas veces vemos lo que pasa y no hacemos nada para parar, y ponerle una alto al gobierno.

Bibliografía

<https://dle.rae.es/censura>

<https://es.thefreedictionary.com/censurar>